

es noticia

Presentación de la quinta entrega de los “Cuadernos de Derecho para ingenieros”

El 28 de mayo tuvo lugar la presentación de la quinta entrega de los “Cuadernos de Derecho para ingenieros” en el Aula Magna de la Universidad Pontificia Comillas. El acto estuvo presidido por Mariano Ventosa, director de la Escuela Técnica Superior de Ingeniería ICAI, y la presentación corrió a cargo de D. Julián Martínez-Simancas, secretario general y del Consejo de Iberdrola, D. Román Escudero Gallego, presidente/decano de la Asociación/Colegio de Ingenieros del ICAI y Miguel Ángel Agúndez, codirector de la obra. Intervinieron también en la presentación los coordinadores de cada uno de los cuadernos: César Albiñana, Alberto Alonso Ureba, Juan Ignacio Peinado, Rafael Sebastián y Rosa Zarza.

Esta obra, que da continuidad al “Manual de Derecho para Ingenieros”, está coordinada y editada por



Iberdrola y la Asociación de Ingenieros ICAI y recoge las reformas legislativas más importantes llevadas a cabo recientemente en España. Estos nuevos cinco tomos están dedicados a la materia jurídica relacionada con las reformas generales, las reformas en el mercado financiero y del mercado de valores, las nuevas tenden-

cias de gobierno corporativo, las últimas reformas del mercado laboral y las sociedades profesionales.

Después de la presentación se ofreció un vino español en la cafetería de la Universidad, en la que se pudo charlar con los coordinadores de cada cuaderno en un ambiente coloquial y distendido. ■